

Rätselspaß

Ä	Y	N	W	O	L	C	O	O	E	Ö	T	Y	L	A	J	D
B	C	S	M	G	P	R	E	N	N	H	N	X	Ö	K	D	I
F	A	M	I	L	I	E	Y	K	D	R	A	Q	W	O	G	N
M	M	G	D	E	C	M	E	E	E	E	F	E	E	O	A	O
G	U	R	M	I	D	R	E	L	A	S	E	Ö	J	J	R	S
A	M	S	T	S	E	Q	N	R	N	S	L	U	B	E	B	A
R	X	E	I	E	M	Ü	A	N	E	E	E	C	F	R	E	U
T	O	A	B	K	J	H	N	E	R	M	N	F	I	A	F	R
E	Ö	D	C	O	E	E	A	T	K	S	O	S	R	D	L	I
N	R	X	G	N	G	B	B	A	C	K	M	E	E	I	E	E
E	Ä	U	W	N	Ä	B	Q	F	E	B	T	N	M	O	D	R
Q	R	Z	A	P	F	U	ß	B	A	L	L	G	M	F	A	V
T	L	R	F	A	Q	R	E	E	S	M	W	R	A	M	N	J
Ü	O	K	A	K	T	U	S	Z	K	C	Z	S	H	B	L	D
C	A	M	P	I	N	G	Ü	X	Q	B	I	P	P	M	A	L

Banane	Garten	Löwe	Camping	Indianer
Clown	Hammer	Musik	Messer	Dinosaurier
Jogurt	Nadel	Erdbeere	Koffer	Onkel
Fußball	Kaktus	Orange	Familie	Lampe
Radio				

Hier könnte deine Anzeige stehen!
Interesse?

Dann komm einfach zum Pressestand.

Impressium

Redaktion: Anetta, Beatrice
Fotografie: Tamara, Beatrice, Stefanie

Anschrift
Pressestand
Stadt Danubius

DANUBIUS NEWS

Serienraub aufgedeckt	Interviews	Bilder des Tages	Rätselspaß
Seite 1	Seite 2	Seite 3	Seite 4

Serienraub aufgedeckt



Nach langen 4 Tagen schaffte es die Polizei endlich den Dieb zu fangen. Vom Kreativladen hat er 200 Seli gestohlen. Aus dem Rathaus fehlten 135 Seli und auch die Presse wurde beraubt. Durch die gute Arbeit der Polizisten konnte der Diebstahl aufgedeckt werden. Razvan hat gestanden, dass er schuldig ist und sich bei allen entschuldigt. Die Strafe für den Raub hat Razvan angenommen. Er wurde damit bestraft, dass Wasser auf ihn geworfen wurde. Die Hände musste er auf dem Rücken halten.

(von Nicole und Sissi)



Letzte Tag der Arbeit

Heute ist der letzte Tag, an dem wir arbeiten sollen. Gestern war Schluss mit der Auswahl der Arbeit. Wir haben einige Kinder gefragt wo sie gern arbeiten gehen wollen:



Frida will gerne in das Schönheitsstudio.



Bianca will in dem Saftladen arbeiten



Leni möchte in die Schneiderei.



Teofil wäre gerne im Schönheitsstudio.



Lorena möchte zur Polizei.(ag)

Großes Völkerballturnier

Gestern gab es ein Völkerballturnier in Seligstadt. Es gab acht Gruppen: die Gruppe Auto, Ball, Clown, Drache, Eis, Flugzeug, Hamburger, und Gabel. In dem Viertelfinale spielten die Gruppen: Auto gegen Eis, Ball gegen Flugzeug, Clown gegen Gabel und Drache gegen Hamburger, Clown gegen Gabel und Drache gegen Hamburger. In dem Halbfinale spielte die Autos gegen die Flugzeuge und die Gabeln gegen die Drachen. Ins Finaleschafften es dann die Autos und die Gabeln: Am Ende hat die Gruppe Gabel gewonnen. Es war ein sehr schönes Turnier.(ag)

Partybilder von Tamara und Bea:

